



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA SUECIA. Santiago, Chile, agosto 21 (AP). Una de las paredes de la embajada de Suecia en Santiago, que ostenta leyendas contra el gobierno de Suecia y en favor de Chile. Fueron pintadas ayer, durante una manifestación de estudiantes derechistas que protestaban por las críticas de Suecia contra el presidente Pinochet.

OTAN recibe apoyo para emplazamiento misiles

Londres, agosto 21 (AP). La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), ha logrado el apoyo público para su proyectado emplazamiento de cohetes nucleares en Europa, dijo un funcionario del Departamento de Estado norteamericano en entrevista que publica un periódico londinense.

"Tengo la creencia de que nosotros, los gobiernos de la OTAN, hemos conseguido

ganar la batalla de la opinión pública general en Europa", dijo el subsecretario Richard Burt según lo cita el semanario "Observer".

Burt dijo, según el despacho, que las conversaciones sobre reducción de armas estratégicas que se llevan a cabo en Ginebra podrían producir algún tipo de acuerdo con la Unión Soviética para fines de año.

Insólito número causa protestas para lotería

Caracas, agosto 21 (UPI). Un insólito número ganador de la lotería de Caracas del viernes, el 00,000, está causando acusaciones y discusiones que han llegado al terreno político.

Los cinco ceros seguidos llamaron la atención de los incrédulos y de los menos afortunados, que acusaron a la lotería de hacer fraude. Muchos aseguran que las bolitas ganadoras pesaban

más de lo debido.

Las dudas aumentaron ante el hecho de que el billete favorecido aún no ha sido cobrado por los beneficiarios.

El administrador de la lotería de Caracas, Smith Torres Rodríguez, se dirigió a la Fiscalía General de la República para que investigue el resultado de dicho sorteo, aunque no le extraña lo inusual del número.

Asesinan al líder de oposición en Filipinas

Manila, agosto 21 (UPI). El líder de la oposición Benigno Aquino fue asesinado hoy en el aeropuerto de esta capital, luego de volver a su país después de tres años de exilio voluntario en Estados Unidos.

La policía dijo que Aquino, de 50 años de edad, recibió un balazo en la nuca disparado por un asesino civil. Pero dos testigos manifestaron

que fue muerto por soldados. Por temor a un atentado, Aquino se había colocado un chaleco a prueba de balas antes de abordar el avión en Taipei, donde hizo una escala en su viaje desde Estados Unidos.

Pero de nada sirvió. Aquino, símbolo de la oposición al régimen autoritario del presidente Ferdinand Marcos, fue sacado del avión por tres militares.

Breves Internacionales

Matan 12 subversivos en Guatemala

Guatemala, agosto 21 (UPI). El ejército de Guatemala informó hoy que sus tropas dieron muerte a 12 rebeldes y descubrieron siete toneladas de armas durante combates en Usphantán, a 90 kilómetros al nordeste de la capital. El comunicado señaló que otros rebeldes resultaron heridos, pero que al huir los guerrilleros se los llevaron hacia las montañas cercanas.

Pinochet acepta protestas sin violencia

Linares, Chile, agosto 21 (UPI). El presidente chileno Augusto Pinochet afirmó que su gobierno acepta las protes-

Pasa a la página 13

Rebeldes afganos causan muchas bajas a los rusos

Islamabad, Pakistán, agosto 21 (UPI). Rebeldes musulmanes mataron a 1,500 soldados soviéticos y del gobierno afganos y derribaron tres Mig-23S con cañones antiaviones capturados con tanques soviéticos, dijo hoy un jefe radical de la guerrilla afgana.

Abdul Rusul Sayaf, presidente de los siete partidos fundamentalistas de los Mujahideens ("Luchadores de la Libertad"), dijo que las guerrillas destruyeron 40 tanques soviéticos en duro combate hace un mes en Paghman, a 15 kilómetros al noroeste de Kabul.

En una conferencia de prensa, Sayaf afirmó que los Mujahideen perdieron 26 hombres al matar 1,500 soldados soviéticos y del gobierno afgano en varios choques en julio.

El jefe Mujahideen sostuvo que sus hombres usaron cañones antiaviones de 76mm., y 76mm., capturados con tanques soviéticos para derribar tres cazabombarderos Mig-23 y destruir 40 tanques durante esos mismos combates.

Rechazan a la ONU

Los Mujahideens rechazan todo esfuerzo de la ONU para mediar en la crisis afgana, como las charlas indirectas entre Pakistán y Afganistán en Ginebra, declaró Sayaf.

En Costa Rica deciden terminar con huelgas

San José, agosto 21 (AP). El gobierno está decidido a poner fin a los intensificados paros y huelgas de dependencias públicas y en instituciones descentralizadas, que se produzcan sin que haya motivo para las protestas, se indicó.

El vicepresidente Armando Araúz dijo que el gobierno está preparado para encarar cualquier movimiento huelguístico, y que actuará con firmeza para evitar que esos movimientos degeneren en el desorden.

Trabajadores de la Caja de Seguro Social realizaron

Gurú promete que salvaría al mundo bajo un contrato

Nueva Delhi, agosto 21 (UPI). El Maharishi Mahesh Yogi, el gurú estrella "pop" de la generación "hippie" de los años 60, ofreció hoy la solución de todos los problemas del presidente Ronald Reagan y de Yuri Andropov por un monto a decidirse posteriormente.

El Maharishi, creador del movimiento de Meditación Trascendental y alguna vez gurú de Los Beatles, dijo en un aviso enorme de primera página en los diarios de la India:

"Invitamos a los gobiernos a solucionar sus problemas.

Avión en barrena al caerle un rayo

Denver, Estados Unidos, agosto 21 (UPI). Las autoridades dijeron hoy que un avión de las Aerolíneas Unidas que cayó en barrena de 4,900 metros cuando sus motores fueron paralizados, posiblemente por descargas eléctricas, fue enderezado a tiempo por su piloto, quien pudo hacerlo aterrizar, salvando así a sus 197 pasajeros.

El avión, un 767 Boeing de la United, volaba sobre las Montañas Roccollosas de Colorado, cuando de una fuerte tormenta eléctrica.

Añadió que los Mujahideen no permitirán el retorno del exiliado rey Zahir Shah a Afganistán.

"Lo mataremos en cuanto ponga pie en suelo afgano", dijo Sayaf sobre el rey Zahir Shah, depuesto mientras recibía

Pasa a la página 15

Huelga de trenes como protesta en Argentina

Buenos Aires, agosto 21 (AP). Los servicios de trenes de larga distancia fueron cancelados hoy debido a la iniciación a medianoche de una huelga de los obreros ferroviarios en todo el país, en otra manifestación de descontento sindical por la política económica gubernamental.

La huelga de los ferroviarios, de 24 horas, fue rati-

ficada a pesar de la intromisión del gobierno contra los dirigentes que la promovieron en reclamo de aumentos salariales y otras reivindicaciones. Las autoridades decidieron cancelar la partida de trenes de larga distancia para evitar problemas a los usuarios.

El gremio ferroviario fue el primero que enfrentó al

Pasa a la página 11

Alto dirigente de OLP es asesinado en Grecia

Atenas, Ago. 21 (UPI). Un asistente del presidente de la Organización para la Liberación de Palestina Yasser Arafat fue muerto hoy a tiros en una carretera próxima al aeropuerto de Atenas por dos hombres que dispararon desde una motocicleta contra el auto en que viajaba con sus tres hijos y un chofer.

El gobierno griego dijo que el asesinato "parece un cri-

men político" debido a las presuntas actividades de la víctima en operaciones navieras secretas en Grecia.

La OLP afirmó que "Israel y sus agentes cometieron un cobarde crimen al matar al gran luchador palestino y miembro importante de la OLP Mamoun Meraish".

Fuentes policiales dijeron que dos hombres se acercaron a un auto con placa suiza

Pasa a la página 15

Fuerte aclamación de Juan Pablo II

Castelgandolfo, Italia, agosto 21 (AP). El Papa Juan Pablo II emitió, por segunda vez en dos semanas, una enérgica declaración en favor de la libertad religiosa y los derechos humanos.

"Es necesario defender la vida humana amenazada por la guerra... también debemos defender la vida espiritual amenazada por el pecado y la falta de respeto por los derechos humanos: la libertad de religión y la libertad de conciencia", dijo el Pontífice a más de 10 mil peregrinos y turistas reunidos frente a la residencia papal de verano.

En su peregrinaje a Lourdes, Francia, la

semana pasada, el Papa instó a rezar por los que soportan "una especie de muerte civil" porque sus países les niegan la libertad religiosa y los derechos humanos.

Sus comentarios en Lourdes fueron muy criticados por la agencia soviética TASS, que los calificó como "ataques antisocialistas destinados a intensificar el enfrentamiento ideológico con los países socialistas".

Juan Pablo II dijo hoy: "debemos rezar porque esta libertad (de religión y conciencia) sea respetada y defendida en el mundo".

AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



ASESINATO. Manila, agosto 21 (AP). Guardias de seguridad del aeropuerto de Manila introducen el cuerpo del ex senador Benigno Aquino, a un camión, tras haber sido asesinado por un civil. Los guardias dieron muerte al asesino, que yace en el suelo a la izquierda. Aquino era el líder de la oposición en Filipinas, y volvía de un autoimpuesto exilio de 3 años en los E.U.A.